



*En douceur et sans bruit
Tu nous as quittés
Laisant derrière toi un vide immense
Que personne ne pourra combler.*

Son époux, José Antonio;

Sa fille, Cinthia;

Ses parents, Arturo et Bernardina;

Ses sœurs, Ana Belkis, Juana et Mercedes;

Son frère, Maximo

ainsi que le reste de la famille en Suisse et à l'étranger avec les familles parentes, alliées
et amies

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Gisela POYAN VAZQUEZ

enlevée à leur tendre affection le samedi 26 août 2017, à l'âge de 47 ans.

A la demande de la défunte, l'incinération se fera dans la plus stricte intimité de la famille.

Gisela repose au centre funéraire de Saint-Georges aujourd'hui, mercredi 30 août.

Une messe ouverte à tous aura lieu en l'église Sainte-Trinité, 69, rue de Lausanne,
le jeudi 31 août 2017 à 18 heures.

Cet avis tient lieu de faire-part.